

AU COLLEGE DE LEVIS

Lors de la démonstration du 14 juin 1886 à Son Eminence le cardinal Taschereau, le vénéré archevêque de Québec se rendit au collège

M. l'abbé F.-N. Fortier, supérieur de l'institution, lui lut l'adresse suivante :

“ Depuis le jour béni où la voix du Pontife Romain, glorieusement régnant, a proclamé votre élévation au cardinalat, il s'est élevé de tous les points du pays un concert d'hommages et de félicitations. Québec donnait ces jours derniers le magnifique spectacle de l'union de tous les personnages, de tous les rangs, et j'allais dire de toutes les croyances réunis au pied du trône de Votre Eminence, pour lui offrir d'un commun accord l'expression de leur bonheur.

“ Le collège de Lévis vient le lendemain de ces fêtes publiques. Il n'a pas oublié que le nom de Votre Eminence est trop étroitement lié à ses annales, pour ne pas réclamer comme un droit et un bonheur particulier de faire écho à l'universel hosanna.

“ Au début de sa carrière comme maison, votre position de supérieur du séminaire de Québec vous donnait la haute main sur la dis-